

APPEL DÉPARTEMENTAL À LA GRÈVE ET À LA MOBILISATION DES AESH JEUDI 16 JANVIER 2025



AESH, des personnels précarisés, sacrifiés et invisibilisés

La valse à la tête des ministères et l'absence d'engagement politique concret ont mis un coup d'arrêt à tout espoir d'amélioration significative de la situation des AESH. En réponse à l'indifférence et au mépris institutionnels, ces personnels sont de plus en plus nombreux à faire le choix de renoncer à leur métier plutôt que d'attendre des mesures dont ils doutent qu'elles arrivent un jour.

Nos organisations syndicales ont alerté à plusieurs reprises sur les conditions indignes dans lesquelles sont maintenus les AESH. Les temps incomplets imposés maintiennent ces agents de la Fonction publique – majoritairement des femmes – dans la précarité, souvent sous le seuil de pauvreté.

C'est pourquoi nos organisations syndicales CGT Educ'action, FO, FSU, et SUD ont décidé d'appeler à une journée nationale de mobilisation et de grève le jeudi 16 janvier 2025 pour exiger :

- la création d'un corps de fonctionnaire de catégorie B dans la Fonction publique d'État, pour reconnaître le métier d'AESH ;
- une augmentation significative des rémunérations sur toute la carrière ;
- la reconnaissance d'un temps complet sur la base d'un accompagnement élève de 24 heures, sans ajouter de nouvelles missions sur le temps périscolaire ;
- l'abandon des PIAL, des PAS et de la politique de mutualisation des moyens ;
- un recrutement d'AESH à hauteur des besoins.

Pour rappel, un questionnaire sur le bien-être professionnel des AESH via la F3SCT-D a été effectué en 2023 et a abouti à des préconisations essentielles à l'amélioration de leurs conditions de travail et de leur rémunération. Cela doit passer notamment par :

- une stabilisation des affectations, la limitation du nombre d'élèves accompagnés, le retour à une affectation par établissement/école sans modification en cours d'année ;
- des discussions au niveau ministériel sur les questions de statut, de revalorisation de salaire et de quotité horaire.

L'intersyndicale d'Eure et Loir appelle à une large participation à cette journée de mobilisation et de grève pour obliger le ministère à prendre des mesures immédiates pour les AESH.

Nous appelons tous les personnels de l'EN, grévistes et non-grévistes, à se rassembler devant la DSDEN 28 le jeudi 16 janvier à 12h30.

Ensemble, toutes et tous dans la mobilisation pour gagner des avancées pour les AESH !